

Los empresarios de Elda promocionan el Día de los Enamorados con una campaña

01/02/2024



La Asociación de Empresarios de Elda (AEDE) realiza una campaña promocional organizada por los comercios asociados con motivo de la celebración del Día de los Enamorados. La campaña de San Valentín comienza hoy y consiste en un sorteo de tres cenas románticas en restaurantes asociados a AEDE.

Para participar hay que enviar el ticket de compras realizadas en comercios de la asociación al teléfono 644 756 199 de AEDEbot. La campaña acaba el 18 de febrero y el sorteo se realizará el 23 de febrero.